



6 Pièces

300 m²

Réf. 01952

4 990 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du quartier prisé du Sémaphore, cette élégante demeure ensoleillée dispose d'une double vue mer jusqu'à Saint-Tropez. Réception de 90 m² avec cuisine équipée, ouvrant sur patio, terrasse, piscine. Quatre suites sur terrasse, cave à vins. Maison d'amis de 50 m². Prestations et matériaux de qualité offrant un art de vivre raffiné au panorama éblouissant. Terrain aménagé de 1910 m² sans vis-à-vis.

At the heart of the prized neighbourhood of Le Sémaphore, this elegant and sunny residence enjoys a double view of the sea as far as Saint-Tropez. Reception room 90 m² with fully equipped kitchen, opening out to the patio, terrace and swimming pool, 4 suites giving onto terraces, wine cellar. Guest cottage 50 m². Quality materials and appointments offering a refined lifestyle with dazzling panoramic views. Landscaped grounds 1,910 m², not overlooked.

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com